

URBANESIA

Lanuching Bakti TNI Jambanisasi Kodim 0814/Jember, dilakukan di Wilayah Koramil 0824/13 Rambipuji

Siswandi - JEMBER.URBANESIA.ID

May 25, 2022 - 05:56



JEMBER - Dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat sebagai hal mendasar dalam memantapkan pertahanan, Kodim 0824/Jember mendukung program Jambanisasi keluarga melalui karya bakti TNI, launching kegiatan tersebut dilakukan pada Selasa 24/05/2022 secara simbolis dan serentak

diwilayah Kodam V/Brw, Kodim 0824/Jember lanching di Wilayah Koramil 0824/13 Rambipuji.



Hadir pada kesempatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, pengawas program dari Pemerintah Provinsi Jawa Timur Jandik Wulandari, Muspika Rambipuji, tokoh agama, tokoh masyarakat dan relawan Tagana.

Launching ditempatkan di pembangunan jamban milik keluarga Khomsari Dsn Gudang Karang Rtm 029/004 Desa Rambiouji Kecamatan Rambiouji Kabupaten Jember.

Prosesi diawali dengan peletakan batu pertama oleh Dandim 0824/Jember didampingi tamu undangan, selanjutnya dilakukan karya bakti TNI pengerjaan pembangunan jban tersebut.

Dalam telewicara virtual Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurcahyanto, menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak yang telah mendukung acara ini.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam wawancaranya, usai kegiatan seremonial tersebut menyatakan, bahwa program Jambanisasi ini merupakan program kerjasama antara Pemerintah Provinsi HmJawa Timur dengan Kodam V/Brw, yang pelaksanaannya di sebar diseluruh Kodim jajaran, kita Kodim 0824/Jember mendapatkan 53 unit.

Dari jumlah yang kita dapat tersebut juga kita turunkan kewilayah Koramil jajaran Kodim 0824/Jember dalam membantu masyarakat yang belum memiliki jamban keluarga, dan kita kerjakan melalui Karya Bakti TNI.



Program ini merupakan bagian dari mengedukasi masyarakat untuk membuang sampah pada tempatnya, sehingga lingkungan sekitarnya semakin sehat dan warga terlindung dari bahaya wabah penyakit. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)